



温泉十本二新しい未来

司書教諭 上村 和宏

「温泉」…いいですよね。秋のバイクツーリングで冷え切ったときに入る温泉は私にとって最高の贅沢です。

先日、そんな温泉好き・本好きな人に非常に興味深いニュースを目にしました。定山渓温泉に「風呂屋書店」がオープンしたというのです。湯上がりに本を読んで、気に入れば購入もできるという形態の書店は全国でも珍しい取り組みでしょう。電子書籍の波に押され、書店の数は年々減っています。そんな中でも本の魅力を伝えようと様々な活動があるのは嬉しい限りです。

また、江別市にある蔦屋書店も「地域の居場所づくり」をコンセプトに新しい店舗をオープンさせました。系列店でも、雑貨や家電を取り扱うなど、新しいタイプの書店を展開しているようです。

札幌市の図書館も負けてはいません。札幌市図書・情報館では、課題解決型図書館をコンセプトに、社会人が活用できる図書館を目指しています。館内図書の貸出を行わず会話をしてもいいなど、これまでの図書館とは違った運営をしています。

さらに、こうした先進的な取り組みだけでなく、私たちの身近にある図書館でも様々な取り組みを行っています。

先日2年生とあいの里地区センターの図書

館を見学してきました。コロナ禍の際に使用したアクリル板を再利用し、見やすい新刊紹介コーナーを作っていました。

書籍の電子化という大きな変化があっても、知恵と工夫で「紙の本」のよさを実感できる取組を行っている人々がいます。

福移学園でも、友達と協力して知恵と工夫で課題解決できる子を育てていきたいものだなあと思います。

電子書籍にも、紙媒体の書籍にもそれぞれによさがあります。そのよさを実感するためには、デジタルとアナログのバランスよく活用することが重要です。日々の授業の中で調べごとなどクロームブックがあつてよかったです。と思うこともあれば、漢字や計算練習など紙のほうが使いやすいなと思うこともあります。きっとこれから教育には両方必要なでしょう。

デジタルの波が押し寄せていますが、ご家庭でも紙の本に触れる機会をもっていただければと思います。



◇冬休み図書貸出

12月15日(月)から「冬休み図書貸出」を行います。1人5冊借りることができます。借りた本を入れるバッグなどの準備をお願いします。

15(月)…1・2年生
16(火)…3・4年生
17(水)…5・6年生
18(木)…7~9年生





行事予定

※ □前期課程のみ ■後期課程のみ
※ ◇First Step(1~5) ◆Second Step(6~9)

1	月	全校朝会 ■扈学活・清掃	個人懇談①
2	火	45)委員会活動 □レインボー集会(なわとびミニ記録会)	6)5時間授業
3	水	個人懇談② 5-6)読書活動推進事業	■扈学活・清掃
4	木	個人懇談③	■扈学活・清掃
5	金	個人懇談④	■扈学活・清掃
8	月	■完全下校日 なわとび月間(～23日)	5)北陸銀行出前授業
9	火	4-6)クラブ活動 なわとびミニ記録会	
10	水	6)薬物乱用防止教室 ■非行防止教室	
11	木	1-3)絵本まじっく 5-6)思春期ヘルスケア出前授業	
12	金	5)食指導 ■完全下校日	
15	月	12)冬休み図書貸出 4)雪体験授業	
16	火	34)冬休み図書貸出 4-5)委員会 6)5時間授業 なわとびミニ記録会	
17	水	56)冬休み図書貸出 □たてわり集会	
18	木	4-6)絵本まじっく ■冬休み図書貸出 ◆健康運動	
19	金	□なわとび記録会 ■完全下校日	
22	月	■2学期集会リハーサル	
23	火	4-6)クラブ ■レインボー集会 8の字記録会	
24	水	大掃除 ◆2学期集会	
25	木	2学期終業式 ■完全下校日	
26	金	冬季休業(～1/14)	

※12月の「学校諸費引落」は、**5年生の宿泊学習の費用**の引き落しがあります。金額については改めてご案内いたします。
※給食費(公会計)は、1月5日に11月分、**前**4,550円、**後**5,250円が、引き落としさります。

◇個人懇談

下記の日程で個人懇談を行います。過日の希望調査へのご協力ありがとうございました。2学期までの学習や生活の様子を振り返り、今後について実り多い話合いにできればと考えております。師走を迎える何かとご多用な時期かと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

12月1日(月)、3日(水)～5日(金)
14:40～ *全学年5時間授業

◇なわとび記録会

12月19日(金)は、前期課程で「なわとび記録会」を行います。レインボーグループに分かれ、それぞれの跳び方で自分の記録更新に挑みます。また、12月8日(月)～23日(火)を「なわとび月間」とし、休み時間に後期課程の生徒も含

めて体育館で練習できるようになります。

◇冬ダイヤ改定



12月1日(月)から路線バスの時刻が冬ダイヤになります。冬期は渋滞などのために大幅にダイヤが乱れることが予想されます。環状東方面からの前期課程児童は、早バス(7:31 福移学園着)での登校も可とします。また、予定通りにバスが来ないときの対応等、ご家庭で十分に話し合い安全に登下校できるようお願ひいたします。

◇2学期終業式

12月25日(木)は2学期の終業式です。給食ありの5時間授業です。

＜下校バス＞環状通東方面 14:47
あいの里方面 14:51

◇12月の出前授業

本校は、年間でたくさんの出前授業を行っています。専門の方に来校いただき、「本物の体験」を大切にしています。

4年…雪体験授業
5年…北陸銀行金融出前授業
6年…薬物乱用教室
5-6年…思春期ヘルスケア出前授業
5-6年…読書活動推進事業
後期課程)…非行防止教室

◇冬季間の安全

先日行われた「スクールゾーン実行委員会・青少年健全育成推進会」で、冬季間の安全について、「交通安全」「非行防止」「防犯」の面から情報交換を行いました。

- 冬期間の登校時間帯の横断歩道は、あいの里方面からの車両が、吹雪や信号機への着雪、太陽との重なりで赤信号を確認できず、止まれない車もあります。「止まる→見る→聞く→待つ」を心がけましょう。
- 下校時、バスを降りてから自宅までの交通安全にも気を付けましょう。
- 道路わきにできる雪山に登らないことや、雪山のかけ等からの飛び出しをしないことを守りましょう。
- 暗くなるのが早いので、夜光反射材を身に着けるとよいです。
- ◆学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお話しいただき、事故なく安全に児童生徒が過ごせるようにご協力をお願いいたします。



注意

